



## **Manifestamos nuestro rechazo a la minuta que eliminan el presupuesto para los Centros de Justicia: Lizbeth Mata Lozano**

En entrevista para Radio Cañón, Lizbeth Mata Lozano, Diputada Federal del PAN, manifestó que “Es una minuta que llegó a Cámara de Diputados de parte del Senado, en donde por primera vez las mujeres nos pusimos de acuerdo y era en un contexto positivo de apoyo a los Centros de Justicia para las Mujeres de todo el país, principalmente la puesta en el presupuesto que va dirigido hacia mujeres. Así llegó esta minuta del Senado a la Cámara de Diputados, sin embargo, en un albazo legislativo, es decir, sin avisar, sin diálogo, quieren generar una reserva para cambiar esa minuta. Manifestamos nuestro rechazo, porque esta minuta y la reserva básicamente eliminan el presupuesto para los Centros de Justicia y dejan totalmente afuera, contrarrestado el tema de la violencia, al eliminar y al no poner presupuesto, pues evidentemente no están haciendo nada por la seguridad, ni mucho menos por la justicia”.

<https://drive.google.com/file/d/1qDn8TBPowwqP3zd7eoKfseyXKY8Dkiad/view>